

ISÈRE L'Union départementale a tenu son assemblée générale à Barraux

Don du sang : « Les objectifs pour 2019 ne sont pas atteints »



Il y avait du monde pour l'assemblée générale de l'Union départementale des donneurs de sang bénévoles de l'Isère, à Fort Barraux. Photo Le DL /Céline FERRERO

“Le sang c’est la vie !”, tel était le slogan que l’on pouvait voir un peu partout au sein de la salle Vauban à Fort Barraux. C’est en effet dans ce lieu riche d’histoire que s’est tenue dernièrement l’assemblée générale de l’Union départementale des donneurs de sang bénévoles de l’Isère. Organisée par l’Amicale des donneurs de sang de Pontcharra/Saint-Maximin avec le soutien des amicales de Chapareillan/Barraux et Allevard/Crêts-en-Belledonne mais aussi de la municipalité de Barraux, cette réunion a ainsi fait la part belle à la générosité et la solidarité des donneurs mais aussi des nombreux bénévoles.

• Des chiffres en baisse

Après les mots de bienvenue de Gérard Bricalli, président de Pontcharra/Saint-Maximin, et des élus, c’est Jeanine Barbier, présidente de l’UD 38, qui a souligné une fois encore combien le don de sang était « précieux ». Malheureusement, et comme le rappela un peu plus tard Christelle Morand, responsable des collectes au centre de l’Établissement français du sang à La Tronche, « les objectifs pour 2019 ne sont pas atteints et ils ne pourront l’être : il manque actuellement 1 500 poches de sang ».

Malgré tout, chacun au sein de l’assemblée se voulait rassurant et bien déterminé à tout faire pour que la courbe s’inverse.

